



SUPERA DF ESTIAJE EBRARD SOSTUVO REUNIÓN PARA REGULARIZAR EL ABASTO

> LLAMA EBRARD A REUNIÓN DE EMERGENCIA

Contingencia de agua superada: GDF

El martes se regularizará el suministro; ayer todavía 11 colonias de Iztapalapa y Álvaro Obregón padecían falta del vital líquido

LETICIA PAULA CRUZ

El director general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre Díaz, informó que será el martes cuando se regularice en su totalidad el suministro de agua en la capital del país, pero la contingencia ha sido superada.

Mientras tanto, 11 colonias de las delegaciones Iztapalapa y Álvaro Obregón continuarán padeciendo por la falta del vital líquido en sus hogares, señaló.

Ante la problemática del suministro de agua en 400 colonias de la Ciudad de México, el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, convocó a una reunión de emergencia a su gabinete de Seguridad Pública para analizar el impacto que tuvo la falta del vital líquido.

Al encuentro acudieron el titular del SACM, Ramón Aguirre; el secretario de Seguridad Pública, Manuel Mondragón; el procurador general de Justicia local, Miguel Ángel Mancera, y la secretaria técnica del Gabinete de Seguridad del GDF, Rosa Ícela Rodríguez.

SERVICIO AL 100 POR CIENTO

En conferencia de prensa, Aguirre Díaz comentó que a partir de las 23:00 horas del viernes se empezó a recibir el agua del Sistema Cutzamala en los tanques de la Ciudad de México al 100 por ciento.

Con ello, explicó, se logró un almacenamiento global de 73 por ciento en los tanques, lo cual propició que se pudiera restablecer el servicio vía red de distribución del vital líquido en la mayoría de las 400 colonias afectadas. Sin embargo, resaltó que a pesar de ello existen "puntos rojos" en 11 colonias de las delegaciones Álvaro Obregón e Iztapalapa, donde los problemas del suministro continuará durante estos días hasta el próximo miércoles, cuando se normalice el servicio.

Señaló que en caso de no lograrse el nivel normal en las presas durante los meses de lluvia se deberá acordar una reunión de carácter técnico con la **Conagua** del Estado de México y el GDF, para tomar medidas para el abastecimiento en el Valle de México y no generar una crisis mayor. Recordó que el próximo corte al 50 por ciento del suministro de agua será en los próximos días de mayo.



Fecha 13.04.2009	Sección Ciudad	Página pp-12
----------------------------	--------------------------	------------------------



Marcelo Ebrard convocó a su gabinete de seguridad